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令和３年度八頭町教育委員会  １０月定例会  会議録  

 

 

〇日    時    令和３年１０月２０日（水）午後１時２５分～午後２時３０分  
〇場    所    八東庁舎  ２階  第１会議室  
〇出席委員    薮田教育長、山﨑委員、加藤委員、大上委員  
〇欠席委員    谷口委員    
報告  

・10 月 19 日に東部駅伝大会が開催された。男子は６連覇を狙ったものの惜しくも

２位、女子も２位と男女ともに健闘した。 

・１１月４日の市町村教育委員会委員等研修会について、リモートでは各自が希望

の分科会に参加するのが難しいため、現地に行き参加する。 

 

議案   議案第１号  八頭町就学援助費事務取扱要領の一部改正について  

・現状の事務取扱に即したものとするため一部改正する。 
・全委員一致で承認した。  
【補足・委員意見等】  （委員）学級費の滞納をしている場合は該当しなくなるのか？また、滞納状況の把
握はしているか？   （教育長）該当しなくなるのではなく、所得基準で判定する。また、滞納の状況等に  

ついては関係課と情報共有を行っている。   
その他  

 ・総合教育会議の日程について   １２月２４日（金）予定  

・社会教育施設訪問の日程について １１月１６日（火）午前中  

・教育委員会学校訪問［後期］※給食なし、午後は指導主事のみ  

船岡小学校 １１月１０日（水）９：３０～１２：１０  

八頭中学校 １１月１９日（金）９：４５～１２：３５  

八東小学校 １１月２５日（木）９：３０～１２：１０    
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【補足・委員意見等】  （委員）このコロナ渦で不登校は増えているか？  （教育長）みどりヶ丘教室に通う児童生徒は増えている。コロナに係る増加ではないが 

子ども自身より家庭に課題があるように思う。     

 

 

     

 


